

Mail reçu le 03/12/2021 à 15h14

Danielle CLEMENT a écrit :

Bonsoir

Le Gouvernement parle d'écologie et de réchauffement climatique et pourtant : ce projet LARTIGUE de destruction de 16,9 ha de forêt c'est la disparition des espèces faunes et flores, des cours d'eau, mares, nappes souterraines, des passages de la faune, corridors.

Toutes les conséquences des travaux sur les terrains qui seront catastrophiques.

L'augmentation du CO2 avec plus de trafic routier, de nuisances sonores.

Dans le contexte actuel je suis contre ce saccage écologique et l'impact sur le bien-être psychologique des habitants.